

子供のための
居場所づくりを支援します



市長が、旭川のまち・人・物などについて思うことをお伝えします。

今月は、食べマルシェやこたままつり、旭川ハーフマラソンなど、本市の初秋を彩るイベントが続きます。

小・中学校では2学期が始まり、子供たちは学芸会や文化祭の準備などを一生懸命頑張っています。次の世代を担う子供たちが、生き生きと健やかに成長できる環境を整えていくことは大変重要です。

核家族化が進み、仕事をしている親との生活時間が合わず、



放課後を一人で過ごしたり、夕食を一人で食べたりする子供が増えています。また、最近「子供の貧困」という言葉を耳にしますが、家庭の経済的事情などによって、十分な食事が取れなかったり、学習の機会が失われたりする子供の存在も社会問題となっています。

本市では、こうした子供たちが安心して過ごせる「居場所」を提供するため、地域の皆さんが

開催する「子供食堂」への支援や、教育大学や地域まちづくり推進協議会などと連携し、学習を支援する取り組みを進めています。

子供たちは未来の社会を担うかけがえのない存在です。保育所等の待機児童解消などの子育てを支援する取組みと並行しながら、子供が主体的に学び、信頼できる大人や仲間たちと触れ合う居場所づくりも支えていきたいと思っています。

西川 将人

西川市長のまさに一言
FMリバー FM83.7MHz
9月28日(木)
午後4時〜4時15分

夜間・休日等の当番医は
北海道救急医療情報案内センター

一般電話からはフリーダイヤル
0120・20・8699
携帯電話からは
011・221・8699

旭川市医師会
携帯版



旭川市の広報番組

テレビ

- マイタウンあさひかわ (手話通訳付き) HBC
9月24日(日)
午前6時30分〜45分
「東旭川を探検しよう(仮題)」
- 旭川市民ニュース STV
毎週土曜日
午前11時54分〜58分
- わくわくライフ旭川 ケーブルテレビポテト 11ch
毎週土曜日 午後1時〜1時30分のうち、15分間

ラジオ

- 市からのお知らせ FMリバー FM83.7MHz
毎月第1〜3木曜日
午後4時から約5分間

アンケートに答えて
プレゼントを当てよう!
詳細は9ページ

表紙の
写真

大相撲旭川場所が開催
旭川出身の旭大星に
ちびっこたちが挑戦



8月20日、5年ぶりに開催された大相撲旭川場所。会場の大雪アリーナには約5,300人が詰め掛け、旭川出身の十両・旭大星が登場すると、ひときわ大きな歓声が上がりました。旭大星は最初に市内の保育園児らを相手に、ちびっこ相撲を披露。軽々と持ち上げられたり跳ね飛ばされたりする子供たちの姿に、会場は温かい笑いに包まれました。旭大星は

大銀杏おおいちようで臨んだ取組みに見事勝利。大歓声を浴びながら土俵を後にしました。



①旭大星にぶつかっていく、ちびっこたち

②旭大星は琴勇輝と対戦して、見事勝利



横綱・稀勢の里の土俵入り



会場を埋め尽くした相撲ファン